
Der Antrag wird im Ausschuss nicht weiterverfolgt, weil auf der Ebene Stadtverordneten-
versammlung/Magistrat umfassende Gespr�che gef�hrt werden und eine 
entsprechende
Vereinbarung vorbereitet wird.
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